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平成２３年旭市議会第３回定例会一般質問表 

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

大 塚 祐 司  

 

 

 

１ 公立学校の教科書採択について  

 ⑴  教科書の採択方法  

 ⑵  旭市独自での教科書採択は可能か  

 

２ 旭市職員の住民税特別徴収と退職手当について  

 ⑴  旭市職員が支払っている住民税特別徴収の総額

は  

 ⑵  千葉県市町村総合事務組合に支払った退職手当

負担金、同組合から職員に支払われた退職手当の

総額、両者の差額の過去５年分のデータ  

 

３ 環境シンフォニック問題について  

 ⑴  一般廃棄物処理業申請受理までの経緯  

 ⑵  旧干潟町において一般廃棄物処理は困難であっ

たのか、同町の一般廃棄物処理計画について、一

般廃棄物処理業許可申請時に同社が有していた処

理施設の有無について  

 ⑶  一般廃棄物処理業の許可前に現地調査を行った

のか 

 ⑷  溶融炉の設置について県知事の許可は出ていた

のか 

 ⑸  法令解釈の「錯誤」、過失の程度、国家賠償法第

１条２項にある求償権について 

 

４  中央病院について  

 ⑴  平成 21 年４月以降の一般科長期在院患者数の推

移  

 ⑵  千葉県市町村総合事務組合に支払った退職手当

負担金、同組合から職員に支払われた退職手当の

総額、両者の差額の過去５年分のデータ  
 



 

  

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

大 塚 祐 司  

 

 

 

 ⑶  移行型一般（非公務員型）地方独立行政法人に

おける職員の共済組合加入、移行時の退職手当清

算の有無、公務員の身分希望者の法律上の取り扱

いは 

 ⑷  ろくな議論もなく経営形態を市主導で決めてい

る以上、未消化の代休買い取り及び残業代の支払

いは市がすべき 

 ⑸  本庁執行部が考える経営リスクと対策は 

 ⑹  総 務 省 の 公 立 病 院 改 革 ガ イ ド ラ イ ン の ど こ に

「業績の悪い病院に対するもの」と書いているのか 

 ⑺  ガイドラインの主旨に沿えば旭市周辺の自治体

病院の経営状況が改善されない場合、どの病院と経

営総合をするのか  

 

 



 

  

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

林  七 巳  

 

 

 

１  震災復興計画について 

 ⑴  住宅について 

 ⑵  復興住宅の高台への考えは 

 ⑶  建て替えに規制はあるのか 

 

２  予算見直しについて 

 ⑴  市長車について 

 ⑵  体育祭について 

 

３  市長・副市長の政治姿勢について 

 ⑴  入札資格審査委員会について 

 ⑵  責任について  

 ⑶  給料の減額について 

 ⑷  答弁への責任について 

 

４  旧飯岡荘について 

 ⑴  再建営業するのか 

 

 

 



 

  

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

平 野 忠 作  

 

 

 

１  津波対策について 

 ⑴  旭市の今後の対策について  

 ⑵  国・県等への要望について  

 ⑶  コンクリートガラ及び残土利用について 

 ⑷  市内、氾濫河川の河口に水門の設置を要望 

 

２  道の駅等の設置推進について 

 ⑴  今後の予定について  

 

３  あさひ健康パークゴルフ場について 

 ⑴  再オープンについて  

 

 



 

  

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

伊 藤  保  

 

 

 

１  学校図書館について 

 ⑴  図書標準は達成しているのか 

 ⑵  全校に図書館担当職員はついているか 

 ⑶  読書活動推進の取り組み状況はどうか 

 

２  生物多様性保全活動促進法について 

 ⑴  地方公共団体の役割と施策について 

 ⑵  旭市の計画はどうなっているか 

 

３  復興について 

 ⑴  災害廃棄物の搬入期限はいつか 

 ⑵  市道の完全復旧はいつか 

 ⑶  私道や生活排水の相談について何件あるか 

 

 

 



 

  

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

伊 藤 房 代  

 

 

 

１  復興支援について 

 ⑴  震災復興に関するアンケート結果について 

 ⑵  液状化などの被害住宅の再建について 

 

２  放射能対策について 

 

３  高齢者福祉について 

 

４  地場産業の支援について 

 

 

 



 

  

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

木 内 欽 市  

 

 

 

１  安心で安全なまちづくりについて 

 ⑴  地震対策について 

 ⑵  道路の雑草、市道法面の管理について 

 ⑶  ＡＥＤの設置について 

 ⑷  防犯カメラの設置について 

 

２  農業問題について 

 ⑴  耕作放棄地の状況について 

 ⑵  これからの対策について 

 

３  不妊治療に助成金を 

 

４  新庁舎について 

 ⑴  建設の計画について 

 ⑵  合併特例債との関係は 

 

５  区長の役割について 

 

 

 



 

  

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

滑 川 公 英  

 

 

 

１  入札、契約制度の改善について 

 ⑴  低制限価格制度 

 ⑵  低入札価格調査制度  

 

２  市役所、中央病院の車両購入、車検の公平性につ

いて 

 

３  大震災後の行政の対応はどのようになっているの

か 

 ⑴  基 準 点 の 動 い た と い わ れ る 液 状 化 地 域 の 道 路

側溝等についての復旧は 

 ⑵  企業誘致、Ｂ級グルメ、道の駅 

 ⑶  食彩の宿「いいおか荘」は 

 ⑷  コメの放射能検査が遅くなった理由は 

 ⑸  パークゴルフ場について 

 

 

 



 

  

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

髙 橋 利 彦  

 

 

 

１  塵処理施設裁判と旧干潟町長への請求について 

 ⑴  行政処分取消訴訟（許可取消し不服）について 

 ⑵  原告の訴訟取り下げについて  

 ⑶  許可について 

 ⑷  和解金額、裁判費用等について 

 ⑸  和解した理由等について 

 ⑹  裁判とは 

 ⑺  瑕疵とは 

 

２  中央病院について 

 ⑴  人事について 

 ⑵  定年について 

 ⑶  嘱託職員等について 

 ⑷  市立病院としてのあるべき姿は 

 

 



 

  

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

太 田 將 範  

 

 

 

１  旧海上町における産業廃棄物処分場に関する問題

について 

 

２  旭市公立保育所再編構想について 

 

３  就学援助の拡充について 

 

４  所得税法及び旭市税条例に基づく雑損控除及び災

害減免法による税金の軽減・免除について 

 

５  「地産・地消」型エネルギー政策の導入について 
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